



Protokollauszug

aus der
42. öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Eiche
vom 28.06.2018

öffentlich

**Top 5.2 Fußweg von Kahlenbergstraße zur Grundschule Eiche
18/SVV/0449
ungeändert beschlossen**

Herr Jäkel bringt den Antrag ein. Frau Girke stellt eine Verständigungsfrage und es schließt sich eine Diskussion zur Notwendigkeit des Weges an. Die Mehrheit der Mitglieder spricht sich für den Weg, zur Entlastung der gefährlichen Wege, wie die Kaiser-Friedrich-Straße, aus sowie zur Vermeidung, dass wieder ein „Schleichweg“ entsteht. Der Antrag wird zur Abstimmung gestellt:

Der Ortsbeirat beschließt:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, einen Fußweg von der Kahlenbergstraße aus zur Grundschule Ludwig Renn in Eiche an der neu gebauten Turnhalle vorbei anlegen zu lassen.

Es ist zu prüfen an welcher Seite der Turnhalle ein solcher Fußweg einfacher und schneller realisierbar ist.

Dem Ortsbeirat Eiche ist im September zu berichten, welche Variante empfohlen wird und wie die weiteren Schritte der Realisierung sein können.